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Ausser Apple kann dir das niemand definitiv sagen.

Da der Apple Silicon Mac Pro nächstes Jahr kommen soll, ist es fraglich, ob Apple nochmal neue
GPUs für den Intel Mac Pro auflegt.

Apple hat wohl nur Navi 2 MPX module gemacht, weil AMD die Produktion von Vega gestoppt
hat. Sie haben mit Ventura ja auch gezeigt, dass sie support für Intel Macs so kurz wie möglich
halten wollen. Neue GPUs passen da nicht unbedingt rein.
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